

1学期

稲の苗を植えました。

6月3日に稲の苗を植えました。土と肥料と水を入れて手でしっかり混ぜました。そして、一人ずつバケツに植えていきました。子どもたちは、毎日水やりをしています。だから今では、50 cmぐらいに成長しています。これからも、稲穂をつけてくれるように丁寧に観察していきたいと思います。



2学期

運動会

10月3日(土)に運動会が行われました。今年度は午前中だけの運動会でしたが、係活動も100m走も5・6年生の集団演技も、一生懸命頑張りました。



秋の校外学習～朝日新聞社見学～

秋の校外学習は、朝日新聞本社と印刷工場を見学しました。朝日新聞本社では新聞社の記事ができるまでを映像で見せていただき、実際に校閲にチャレンジしました。印刷所では新聞を印刷する機械や働く人の様子を見学しました。驚きや発見がたくさんあった1日でした。



NIE(新聞を使った学習)

社会科で情報の学習をするので、それにあわせて総合の時間に新聞を使った学習をしました。各新聞社の新聞を読み比べたり、内容を読み深めたりしたあとに、新聞記事を切り取って、オリジナルの壁新聞を作りました。



3学期

クイズザ委員会!!

1月に児童会の取り組みでクイズ・ザ・委員会を行いました。今年度は、東奈良フェスティバルができなかったので、児童会が代わりのイベントを考え、開催してくれました。内容としては、それぞれの委員会でクイズを考え、そのクイズを解答していくというものでした。5年生は、参加率100%で児童会から表彰されました。新しい取り組みで、おもしろいイベントでした。



6年生を送る会

今年度は、コロナの影響で、各クラスが6年生に向けて発表するというスタイルで行われました。5年生は、シュプレと歌を6年生に贈りました。シュプレは大きな声で言っていました、歌も気持ちを込めていたので、6年生に伝わったのではないのでしょうか。



きょうだい学年遊び

3月22日（月）にきょうだい学年遊びを行いました。5年生のきょうだい学年は3年生です。まず始めに、クラブ紹介を行いました。それぞれのクラブで考えてどんなことをするのか内容などを1分で発表しました。工夫しているクラブもあり、3年生も楽しそうに見て学んでいました。その後は、増え鬼をして、ドッジボールを行い交流しました。

